



Paris, le 22 novembre 2024

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **Le Secours populaire lance sa campagne des Pères Noël verts le 27 novembre avec 4200 enfants et parents au Cirque Phénix**

Le Secours populaire français donne le top départ de sa campagne des Pères Noël verts le mercredi 27 novembre. Les Pères Noël verts vont cette année encore déployer leur énergie pour venir en aide au Père Noël rouge et permettre à tous de célébrer les fêtes de fin d'année dans la dignité.

#### **LANCEMENT NATIONAL DE LA CAMPAGNE DES PÈRES NOËL VERTS**

*Le mercredi 27 novembre au Cirque Phénix à Paris à l'occasion du spectacle « CirkAfrika »*

*En présence de 4200 enfants et parents\* accompagnés par le Secours populaire français*

*Au programme : spectacle à 10h, pique-nique et pour plusieurs centaines d'enfants, visite de Paris en bateaux-mouches l'après-midi.*

*\*Les familles sont accompagnées par les fédérations d'Ile-de-France du Secours populaire et celles des départements 02, 10, 27, 28, 41, 51, 52, 60, 61, 62*

*Adresse : Place du Cardinal Lavigerie, Paris XIIe - Métro ligne 8 Porte Dorée, Bus 87 Porte de Reuilly, Tram T3A Porte Dorée*

Cette première sortie va donner un avant-goût des festivités organisées par les Pères Noël verts et va permettre aux enfants d'oublier un quotidien fait de privations.

L'approche des fêtes de fin d'année accentue chez les personnes en situation de précarité, et particulièrement les enfants, le sentiment d'injustice. Ce sont des moments importants pour les familles comme les personnes isolées : partager les joies et quelques bonnes choses a toujours un retentissement bénéfique sur l'équilibre de chacun et ses relations avec les autres.

Alors, quand décembre pointe, la solidarité du Secours populaire se teinte de la couleur de l'espoir. Jusqu'à la fin de l'année partout en France, les 90 000 animateurs-collecteurs bénévoles de l'association vont enfile le bonnet vert pour organiser des collectes financières, de jouets neufs et de produits pour les fêtes, mais aussi organiser des moments festifs afin que Noël n'oublie personne.

En Europe et dans le monde avec les partenaires du Secours populaire, les Pères Noël verts vont aussi permettre d'illuminer ces temps particulièrement sombres pour soutenir les personnes en situation de précarité et de pauvreté, les populations victimes des aléas climatiques, des conflits et leur offrir des temps de joie et de répit.

Le Secours populaire appelle à la générosité de tous pour offrir chaleur et réconfort au plus grand nombre. Tout le monde peut s'engager en portant un bonnet vert pour collecter des dons et soutenir les personnes en difficulté : <https://noel.secourspopulaire.fr>

**Dossier de presse avec des initiatives partout en France et dans le monde : <https://bit.ly/3Z09wYF>**